

8/9

## 終戦79年戦没者追悼式



終戦79年を迎える今年も、戦没者追悼式が行われました。遺族や小学生、来賓・主催者が献花をし、平和学習の読み聞かせの後、小学生による平和学習発表会が行われました。遺族大会では西田美和子さんと瀧田和志さんが功労者表彰を受けられ、その後加納美術館の名誉館長加納佳世子氏による「戦後80周年を迎えようとする今、伝えたい平和への想い」が講演されました。

8/1

## パイロットプラント運用開始



日南町樹木育苗センターにて(株)大林組主催で行われた開所式には、中村町長や森林組合木村組合長らおよそ20人が出席しました。パイロットプラントではカラマツを種から2ヶ月間人工光の安定した環境下で育成し、その後自然光での育成に切り替えます。これにより最長2年かかっていた工程を最短6ヶ月に短縮、またコストもかなり少なくすることができるとのこと。

8/10

## 今年は土曜日ふれあい夜市



日南町商工会青年部主催で開催された「ふれあい夜市」ではカレーチャーハンや焼きそば、ワッフル、キュウリの一本漬けなど様々な出店が並び、中には子ども向けにネイルやボディシールもありました。目玉イベントの腕相撲大会では決勝で高橋公基さんと福田真大さんが対戦し、高橋さんが優勝されました。最後は大勢の来場者が見上げる中、大輪の花火が打ち上げられました。

8/3

## 菅沢ダム見学カヤック体験



山里ロードにちなんによるイベント「にちなん湖フェスタ2024」。日野川河川事務所菅沢ダム管理支所の協力のもと開催されたこの催しは、湖面を間近に感じられるカヤック体験と、菅沢ダム堤体内部の見学のメニューが用意され、大人も子どもも楽しめる夏のレジャーとなりました。昼食には日南町産野菜の『特製夏野菜カレー』がふるまわれ、日南の夏を満喫しました。

